
(sD

- Gotttrt t rte de STE COLOIWBE -

Après l'occueil gue vous qvez foit ou premier "Echo du Lqudon", ie me réjouis de sa
créotion et je constqte gue l'informotion pour tous est une né,cessité...

Eh bien, sovez-vous gue "l'Ecole est finie" !

Evidemment, ce n'est pos des voconces scoloires dont il s'ogit mois des trovoux
d'ogrondissement de notre Ecole Communole.

Les délois importis ont été respectés por l'ensemble des ortisons, ce gui o permis
une Rentrée des Closses 97 sans problème.

Cet agrondissement a été très opprécié par l'ensemble des enseignonts et par le
personnet communol rattoché à l' école.

ÂÂqis l'Eté est bien entendu une pértode de voconces où Io mer, Ie soleil, lo choleur
en sont les principoux ingrédients...

Cependanf, beoucoup de personnes enprofitent pour se morier.
Et nombreux ont étéles Colombins et Colombines qui ont uni leur destinée durqnt
cette période.
A tous et toutes, je renouvetle mes Meilleurs Voeux de Bonheur.

Mointenont, les vendonges sont foites, le mais presgue romossé, les polombes

orrivent, l'Automne est là ... décidem ent que le temps posse vite ! ! !

N"2 - Octobrel997

Vofre fulaire,

Philippe DUTOYA



fin des fravarrx EGOLE
E C O L E : Aménagement d'une Satte d'Activité et Construction d'un Préau

Montant des travaux réalisés = 469 014.35 F TTC

- LAPEGUE menuiserie alu 28 944,OO F
- LABIELLE menuiserie bois 56 953,35 F

- SAUBUSSE maçon
- MIVIELLE charpente

- DESPOUYS plâtrerie
- PASSICOS électricité
- SAPHORE chauffage

- HOURQUET peinture
- LABENNE architecte

- Devis estimatif
- Honoraires

- Prêt Palulos
- Prêt ordinaire

120 185,78 F
55 694,17 F

25 102,29 F
18 297,43 F
35 220,02F

33149,37 F
38 592,00 F

- HOURQUET revêtement sol 14 566,67 F

- Coordonnateur Sécurité Prot. 5 065,20 F
- CEP contrôle technique 11 095,20 F
- Travaux cours Ecole 1 630,59 F
- Peinture Salles de classe 12 431,A1 F
- Public.Sud-Ouest + Burotec 2 880,94 F
- Chauffage Salle de classe I206,13 F

Recettes encaissées = 507 837,00 F

- Subvention Etat 75 700,00 F
- SubventionConseilGénéral 79742,OOF
- Subvention F.E.C. 22 395,00 F
- Prêt sur 15 ans 2S0 000,00 F
- Prêt court terme 80 000,00 F

Reste à financer sur ce chapitre les équipements de la salle d'activités (22 SOO F)
et la peinture du terrain de basket (19 100 F).

RéIrabiliüation drr PRESBÏTERE
Très bientôt, début du projet du Presbytère. L'Appel d'Offres va être lancé rapidement.
Monsieur Labenne est retenu comme Architecte.
Travaux pour 4 logements réalisés à partir de janvier 98, durant s/6 mois.- Dépenses préyrsionnelles = I 245 700 F

- TVA (non récupér.) 212 8OO F

- Receffes prévisionnelles = I 245 700 F
- Subvention Palulos 68 000 F
- Subv. PCD (canton) 95 000 F
- Subvention Région 190 500 F

939 000 F
93 900 F

600 000 F
292200F



ijr:l 
1

f,D§ O(DL{n{I§§T(D§S

Co tn tn i s s î o n Bil Tfi)fENTS

Salle Polwalente (Hall des §ports)
- La peinture du terrain de basket a été refaite avec le concours de

I'association sportive.
- Les vestiaires ont également été repeints et les portemanteaux changés par la

commission.
- Les trois fermes destinées à I'agrandissement des gradins sont en place.

Maintenant il suffit de les remplir pour encourager les BLEUETS lors des
rencontres sportives.

Equipements Salle d'Euolution de I'Ecole
La nouvelle salle d'évolution sera équipée sous peu du matériel nécessaire aux
enfants. Un achat d'une valeur de 22 500 F est prévu et c'est le corps enseignant
qui en a la charge.
Le financement sera réalisé par la Commune, I'APE et le SIVU.

Salles de ClarEe
Comme prévu, les deux salles de classe ont été repeintes.
Les rideaux ont été aussi changés par le responsable de la commission Jean Castets.

Conttnîssîott VOIRIE
- Une couche de roulement va être réalisée prochainement au chemin de

Maisonnave.
- Des apports de cailloux cassés vont être apportés rapidement sur certains

chemins communaux par la commission.

S.f. des_EAAX de IIIERSEILLON
Des travaux de réfection du château d'eau d'Horsarrieu sont programmés.
L'état actuel de l'édifice nécessite deux mois de travaux. lt faut s'attendre à des
problèmes d'alimentation durant cette période.

Cotnrnîssîon FETES & GEREfitONfES
La Cérémonie au Monument aux Morts du ll novembre aura tieu ce même jour,
à 12 heures, avant le banquet de la chasse.

Gotntnîssion §YIDEC
PROJET z Enfouissement des lignes électrîques et tétéphonîques du Bourg.
A la demande de M. le Maire, une étude doit être réalisée par te SYDEC pour
I'enfouissement des lignes électriques et téléphoniques du bourg (les subventions
accordées risquant d'être supprimées sous peu).
Un nouvel éclairage public et une mise en valeur lumineuse de certains bâtiments
rentrent dans ce projet.
La visite par les organismes concernés a eu lieu le 24 septembregT. Etaient présents:
M. le Maire, la commission SYDEC, les responsabtes EDF, SYDEC et COpLAND.
Les résultats de cette étude sont attendus pour la fin de t'année.
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Actuellement, un chantier d'identification des chemins et des maisons est en cours
avec France Télécom.
La commission voirie sillonne notre commune afin de vous attribuer votre numéro
de maison et approfondir la nomenclature des chemins et des routes existantes.
(grand chantier 1...)

Ceci permettra :

- à quiconque de trouver sans demander votre maison,
- à France Télécom de vous dépanner plus rapidement,
- au SYDEC (électricité) de repérer l'endroit d'un dommage ou de connaître

la longueur de la ligne.
- au P&T d'éviter les erreurs dans la distribution du courrier.

La pose des plaques de signalisation et d'identification de votre habitation
(couleur bleue, inscription blanche) sera réalisée par la municipalité.
Ceci devra être terminé pour fin janvier gB au plus tard.
Plusieurs communes sont équipées de la sorte et semblent satisfaites du système.

Votre adresse personnelle sera modiflée. Elle devra comporter votre numéro de
maison + le nom du chemin ou route. Des cartes de modification d'adresse vous
seront fournies en mairie.

P.O.S,: Modification N" 2
L'enquête d'environnement est terminée depuis mi-septembre. Elle a été réalisée
par un cabinet agréé bordelais. Coût de cette étude : 13 500 Francs.
Maintenant nous attendons les réponses aux demandes faites pour la fin de l'année.
L'Enquête Publique pourrait se dérouler du 15 décembre 97 au 16 janvier 98.
Un Arrêté du Maire sera affiché prochainement prescrivant la mise à l'enquête
publique.

A. P. E. : .Assembl ée GénéraT e
L'assemblée générale de l'association des parents d'élèves s'est déroulée sous la
présidence de Madame Larrezet dans la nouvelle salle d'évolution de l'école.
Bonne affluence des parents qui a permis des échanges intéressants avec le corps
enseignant.
La rentrée 97 s'est effectuée sans problème et les travaux d'agrandissement ont été
appréciés par tous et en particulier par le directeur, Monsieur Ducos.

ETAT CTVTL
Naissances :

- Marie Wattez au foyer de Marc Wattez & Myriam Buy à "Plaisance"
- Damien Léglise au foyer de Jean Yves & Maryline Léglise à "Tuberné".

ilariages :

- Jean Luc Bordenave & Béatrice Marsan installés à Hagetmau
- Didier Castets & Sandra Dos Santos instalés à "Jeanmounon"
- Georges Bruc & Sandrine Capitain installés à "Crabos"
- Frédéric Destribos & Nathalie Vidal installés à "Jeanbayle"
- Olivier Labat & Sylvie Bauduin installés hors commune dans le Nord
- Christophe Brethes & Chrystel Sallefranque installés à Samadet.

Décès ; Suzanne Lafargue domiciliée à "Puyo. ... I ...
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Horai res HAfRfE
Rappel des heures d'ouverture du Secrétariat de Mairie :

- türARDr 15 h - 19 h
- JEUDI 9h - T?h
- VENDREDI 14 h - 18 h

RECOLTE DE VTN
Les déclarations de Récolte de Vin doivent être enregistrées à la Mairie
avant le 25 novemhre 97 dernier délai.

fnscription sur 7es LïSTES ELECTORALES
Les jeunes qui auront 18 ans au 28 février 1998 doivent s'inscrire à la Mairie
avant le 23 décembre 97 ainsi que toutes les personnes recemment domiciliées
dans la commune.


